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上海新通联包装股份有限公司 

关于终止资产购买事项投资者说明会情况的公告 
 

本公司董事会及全体董事保证本公告内容不存在任何虚假记载、误导性陈述

或者重大遗漏，并对其内容的真实性、准确性和完整性承担个别及连带责任。 

 

上海新通联股份有限公司（以下简称“公司”）已于 2022 年 3 月 4 日下午

15:00-16:00 在上海证券交易所上证路演中心以网络文字互动方式召开了关于

终止资产购买事项投资者说明会，就公司终止资产购买事项，在信息披露允许的

范围内对投资者普遍关注的问题进行了回答。现将有关事项公告如下： 

一、 投资者说明会召开情况 

公司与 2022 年 3 月 4 日 15:00-16:00 在上海证券交易所上证路演中心以网

络文字互动方式召开了“关于终止资产购买事项投资者说明会”。关于本次说明

会的召开事项，公司已于 2022 年 2 月 24 日在《上海证券报》、《中国证券报》、

《证券时报》、《证券日报》和上海证券交易所网站（www.sse.com.cn）披露《上

海新通联包装股份有限公司关于召开终止资产购买投资者说明会的公告》（公告

编号：临 2022-006）。 

公司董事长曹文洁女士、董事会秘书徐宏菁女士、财务总监何再权先生，交

易对方浙江华坤道威数据科技有限公司赵海金先生，独立财务顾问经办人张建军

先生出席了本次说明会，就公司终止资产购买相关情况与投资者进行了交流和沟

通，在信息披露允许的范围内对投资者普遍关注的问题进行了回答。 

二、本次说明会投资者提出的主要问题及公司回复情况 

本次说明会上，公司就投资者提出的问题给予了回复，现将主要问题及答复

整理如下： 

问题 1：重组中止后还会找新的重组标的吗？ 

答复：尊敬的投资者，您好。按照相关监管规定，公司承诺在本次重大资产

重组终止公告披露之日起至少 1个月内，不再筹划重大资产重组事项。公司未来

将根据公司发展战略规划，在做好原有主业的基础上，结合实际情况，寻求更多



的发展机会，促进公司持续、健康地发展。谢谢。 

问题 2：请问公司有继续收购重组优质行业优质公司的计划吗？谢谢！ 

答复：敬的投资者您好，现有管理层基于对公司发展战略的考量，在巩固现

有主业的情况下，重视外延发展机会，力争寻求更多可能性，扎扎实实改善公司

现有局面，核心目的是提高公司可持续经营能力。公司根据相关监管规定，承诺

在本次重大资产重组终止公告披露之日起至少 1 个月内不再筹划重大资产重组

事项。感谢您对公司的关注，后续若有相关重组计划，公司会及时履行相应的决

策流程并对外披露，敬请关注公司公告。 

问题 3：您好，请问贵司后期是否会通过直接或间接等各方式进行对浙江华

坤衍庆数据科技有限公司股权收购？ 

答复：尊敬的投资者您好！公司本次终止的事项是直接购买浙江华坤衍庆数

据科技有限公司 70%的股权，本次购买事项终止后，公司暂无直接或间接收购华

坤衍庆的股权计划安排。 

问题 4：你们的终止协议何时生效？ 

答复：尊敬的投资者，您好！感谢您的关心，上海衍通数据科技有限公司与

湖州衍庆企业管理咨询合伙企业（有限合伙）、孟宪坤、裘方圆签署《关于浙江

华坤衍庆数据科技有限责任公司股权收购协议之补充协议（五）》自公司 2022

年第一次临时股东大会审议通过之日起生效。 

问题 5：贵公司三年未分红，对外借口是为了重组做资金保障，现在重组也

失败了，这模糊了三年的资金怎么说？对广大的中小股东又如何负责？ 

答复：尊敬的投资者，您好！公司现金分红，是根据《公司章程》关于利润

分配的政策和有关规定，结合公司年度资金需求作出的年度利润分配方案。 

问题 6：请问这次并购贷款被否的主要原因是什么？并购方案是否存在缺陷

或在金融机构审查中认为有较大风险？ 

答复：尊敬的投资者，您好！感谢您的关心！此次重大资产收购，上市公司

与商业银行就并购贷款相关条款未能达成一致，使得并购贷款未能获批。本次并

购方案已经上市公司董事会及股东大会审议通过，不存在缺陷，金融机构在审核

中也未对并购方案提出异议。 

 

三、 其他说明 

投 资 者 可 以 通 过 上 海 证 券 交 易 所 上 证 路 演 中 心



（http://roadshow.sseinfo.com）查看本次投资者说明会的召开情况及主要内

容。 

公司非常感谢各位投资者积极参与本次说明会，并向长期以来关注和支持公

司发展并积极提出建议或意见的投资者表示衷心的感谢！ 

特此公告。 

 

上海新通联包装股份有限公司 

2022年 3月 4日 


